



Châteauroux le 28/02/2024

## **Attendons-nous qu'il y ait des morts ?**

### **La CGT du craquelin déplore encore une fois ce qui s'est passé le 26/02/2024**

Un détenu a agressé avec une grande violence un agent ainsi qu'une gradée, puis s'en est pris à un autre gradé et surveillants en projetant de l'urine et en promettant mille violences à suivre. Nous sommes au moins satisfaits qu'il écope de la peine maximale prononcée aujourd'hui.

Nous souhaitons un bon rétablissement physique et psychologique à toutes les victimes de ces violences intolérables, et nous émettons le souhait de pouvoir prochainement discuter avec toutes les autres organisations syndicales, entre autres au sujet des violences et agressions dont le nombre et la gravité ne cesse de progresser d'années en années.

Les personnels sont déjà bien fatigués, et nous pensons qu'il est urgent, dans un contexte de sous effectifs, de trouver des solutions ou au moins des améliorations dans le but de faire baisser ces violences.

Le bureau Local CGT